

Dräger Alcotest 4000 Alat Pengukur Kadar Alkohol

Breathalyzer Dräger Alcotest 4000 menghadirkan cara handal bagi pengemudi yang bertanggung jawab untuk menguji alkohol napas dan memberi kepastian bahwa mereka sah untuk mengemudi. Perangkat ini dijamin dengan teknologi pengukuran yang kepresisiannya identik dengan yang digunakan oleh polisi. Lebih dari 30 juta pengujian alkohol dengan media napas dalam setahun.



Manfaat

Agar tidak ada keraguan dalam mengemudi

Apakah Anda sudah minum agak banyak atau apakah kadar alkohol dalam darah Anda masih aman? Masih adanya residu alkohol di dalam tubuh adalah fakta yang diketahui orang saat sudah terlambat. Dengan Dräger Alcotest 4000 Anda dapat menguji diri Anda kapan saja Anda siap untuk mengemudi. Dengan begini, Anda dapat lebih relaks ketika menghadapi pemeriksaan alkohol oleh polisi atau di lingkungan kerja Anda. Tanpa residu alkohol, tanpa stres.

Alat uji alkohol yang cepat dan andal

Baik setelah makan siang pada acara bisnis, maupun di pesta atau pagi keesokan: Berkat DrägerSensor Anda selalu mendapatkan hasil yang presisi ketika mengukur nilai residu alkohol. Fungsi pengukuran dapat diaktifkan dengan mudah menggunakan tombol fungsi bercahaya latar. Umpan balik pilihan suara (optional) yang memberikan orientasi tambahan. Perangkat siap digunakan dalam beberapa detik dan uji napas dapat segera dilakukan. Tombol yang sama digunakan untuk menavigasi menu.

Corong mulut yang dapat diganti

Corong mulut mudah dipasang dan dilengkapi dengan penutup. Corong mulut harus selalu diganti dengan yang baru setiap kali uji napas dilakukan pada orang yang berbeda. Corong mulut tambahan tersedia sebagai aksesoris. Saluran udara meneruskan udara yang dihembuskan ke perangkat, dan hanya sebagian kecil sampel udara ini yang diambil untuk dianalisis. Ini menjamin tidak akan ada sisa alkohol di dalam perangkat dan semua pengukuran tetap presisi dan handal. Metode yang sama juga digunakan oleh polisi.

Selalu siap untuk digunakan

Pada malam hari musim dingin atau siang hari musim panas: Perangkat ini siap digunakan dengan segera. Suhu untuk pengukuran berkisar antara -5 °C hingga +50 °C.

Mudah dibawa dan tidak mencolok

Desainnya yang ringkas membuat Alcotest 4000 muat dimasukkan ke dalam kantong celana. Sehingga Anda dapat melakukan pengukuran kapan pun tanpa menarik perhatian – di mana pun Anda berada.

Dirancang untuk penggunaan bertahun-tahun

Alcotest 4000 adalah buatan Jerman dan memenuhi standar mutu tertinggi. Kalibrasi berkala pada perangkat menjamin teknologi pengukurannya tetap presisi untuk waktu yang lama. Jaringan layanan Dräger regional di seluruh dunia menjamin bahwa Anda dapat menggunakan perangkat ini selama bertahun-tahun.

Manfaat

Presisi selama lebih dari 65 tahun: teknologi pengukuran yang digunakan oleh polisi

Dräger telah menjadi pemimpin pasar dan pemasok profesional perangkat pengukuran alkohol pernapasan dunia bagi polisi dan industri selama lebih dari 65 tahun. Teknologi pengukuran pada Alcotest 4000 identik dengan yang digunakan pada perangkat untuk pengujian alkohol melalui napas dengan presisi tinggi. Kemajuan teknologi yang konsisten selama lebih dari enam puluh tahun membuat kecepatan Alcotest 4000 tak tertandingi dan tak terkalahkan saat ini. Sebagai pengguna pribadi atau pengemudi profesional Anda dapat dengan mudah terbebas dari kejutan ketika kadar alkohol napas (BrAC) Anda diperiksa. Lebih dari 30 juta uji alkohol napas dilakukan dengan instrumen Dräger di seluruh dunia setiap tahunnya.

Aksesori



Corong mulut

5 corong mulut pengganti. Masing-masing terbungkus secara higienis.



Kantong microfibre

Melindungi terhadap debu dan goresan.

Produk Terkait



D-42702-2015

Dräger DrugCheck 3000

Gunakan Dräger DrugCheck 3000 untuk mengetahui dalam hitungan menit, apakah seseorang baru saja mengonsumsi obat-obatan tertentu. Pengujian obat berbasis saliva (cairan oral) secara cepat dan ringkas memberikan hasil yang handal dengan mudah dan harga terjangkau. Kit uji obat noninvasif tidak memerlukan listrik sehingga dapat digunakan di mana saja.

Data Teknis

Prinsip Pengukuran	Sensor elektrokimia Dräger untuk teknologi 1/4", spesifik untuk alkohol
Kisaran pengukuran	0 hingga 5,00 ‰; jika batas kisaran pengukuran terlampaui, suatu pesan akan ditampilkan
Pengambilan sampel	Pengambilan sampel otomatis ketika waktu tiup respirasi volume minimum tercapai; Pengambilan sampel otomatis ketika akhir dari napas tercapai; tergantung pada konfigurasi
Siap untuk digunakan	Sekitar 4 detik setelah dihidupkan
Tampilan hasil pengukuran	Setelah sekitar 3 detik (pada 0,00 ‰); setelah sekitar 10 detik (pada 1,00 ‰, suhu ruang)
Suhu pengoperasian	-5 hingga +50 °C / 23 hingga 122 °F
Kelembapan relatif	10 hingga 100 % kelembapan relatif (nonkondensasi dan dalam keadaan beroperasi)
Tekanan udara di lingkungan sekitar	600 hingga 1.300 hPa / 17,7 hingga 38,4 inci Hg
Layar	Layar LCD grafis dengan cahaya latar; 32 x 22 mm / 1,3" x 0,9" (128 x 64 piksel)
LED	Dioda pemancar cahaya biru (LED) untuk mendukung indikasi hasil dan pesan peringatan
Sinyal suara	Berbagai sinyal akustik untuk mendukung pesan dan peringatan di layar
Memori pencatat data	Memori 10 pengujian terakhir
Catu daya	Baterai-CR123A (1 buah) yang dapat diganti, indikator tingkat pengisian daya pada layar, dengan satu baterai hingga 1.500 uji napas dapat dilakukan.
Corong mulut	Masing-masing dikemas secara higienis
Konsep pengoperasian	Funksi pengukuran dapat dilakukan menggunakan satu tombol saja
Kalibrasi	Kalibrasi gas basah atau gas kering
Cangkang	ABS/PC tahan benturan
Dimensi (L x T x D), berat	Sekitar 50 x 133 x 29 mm / sekitar 130 g, termasuk Baterai
Getaran dan benturan	EN 60068-2-32
Penanda CE	Kepatuhan CE
Norma	EN 16280, EN 15964, NHTSA, Kesesuaian FDA, tergantung pada konfigurasi
Jam terpadu	Untuk menunjukkan tanggal servis terakhir
Kelas perlindungan IP	IP52

Informasi Pemesanan

Dräger Alcotest® 4000 – Standard	37 06 317
Dräger Alcotest® 4000 – Configurator	37 06 319
Dräger Alcotest® 4000 – Nordics	37 06 953
Dräger Alcotest® 4000 – AS	37 06 951
Dräger A4000 5 corong mulut tambahan, masing-masing dikemas secara higienis	83 25 250
Kantong microfibre	83 24 994

Catatan

Tidak semua produk, fitur, atau layanan tersedia untuk dijual di semua negara. Merek dagang yang disebutkan hanya terdaftar di negara-negara tertentu dan tidak harus terdaftar di negara tempat bahan ini diedarkan. Kunjungi www.draeger.com/trademarks untuk melihat statusnya saat ini.

KANTOR PUSAT
Drägerwerk AG & Co. KGaA
Moislinger Allee 53–55
23558 Lübeck, Jerman
www.draeger.com

INDONESIA
PT. Draegerindo Jaya
Alamanda Tower, Floor 32
Jl. TB. Simatupang Kav. 23-24
Cilandak Barat
Jakarta 12430
Tel +62 21 8066 90 30
Fax +62 21 8066 90 99
sales.indonesia@draeger.com

Temukan Perwakilan
Penjualan Regional di:
www.draeger.com/contact

